

PlantaDoce.

Entorno

La EMA reafirma la seguridad y eficacia de la vacuna de AstraZeneca y avala su uso

La directora ejecutiva de la Agencia Europea del Medicamento, Emer Cooke, ha explicado que los expertos llegaron a una “clara conclusión científica” de que esta vacuna está “beneficiando y protegiendo”.

PlantaDoce
18 mar 2021 - 18:30



La Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) despeja las dudas sobre la vacuna de AstraZeneca. La EMA ha reafirmado la seguridad y eficacia de la vacuna contra el Covid-19 de la farmacéutica británica y avala su uso.

La EMA ha rebatido las dudas sobre el producto al resolver que la vacuna no tiene relación directa con los casos de tromboembolismo detectados tras la vacunación con esta vacuna en diferentes países europeos. La resolución se produce tras una semana en la que numerosos países europeos, entre ellos España, han detenido la administración de las vacunas de AstraZeneca.

La autoridad regulatoria consideró seguro que se siga utilizando la vacuna en las

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-ema-reafirma-la-seguridad-y-eficacia-de-la-vacuna-de-astrazeneca-y-avala-su-uso>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

campañas de inmunización contra el coronavirus e instó a los países comunitarios a continuar con el calendario de vacunación previsto para tratar de conseguir una inmunidad de rebaño a lo largo del verano.

La EMA ha instado a los países comunitarios a continuar con el calendario de vacunación

La directora ejecutiva de la EMA, Emer Cooke, consideró que los expertos llegaron a una “clara conclusión científica” de que **la vacuna está “beneficiando y protegiendo” a los ciudadanos contra el Covid-19**. Además, Cooke añade que “no está asociada con el crecimiento de casos” de tromboembolismo, aunque se incluirá una advertencia en la información del producto para que los médicos estén alerta.

Durante esta semana los países nórdicos fueron los primeros en suspender la vacunación con este producto y **después tomaron la misma medida Bulgaria, Irlanda, Holanda, Alemania, Italia, Francia y España**. Sin embargo, la Organización Mundial de la Salud aseguró en varias ocasiones que la vacuna era segura y que los beneficios eran muy superiores a los efectos negativos.

Por su parte, la presidenta del comité de seguridad de la EMA, Sabine Straus, insistió en que, según los análisis realizados, la vacuna es “segura y eficaz” y no provoca un aumento de los riesgos de padecer trombosis tras la vacunación.

El Gobierno de España se reunirá mañana para discutir la posibilidad de retomar la vacunación con AstraZeneca

El Gobierno de España ha asegurado que el Consejo Interterritorial de Sanidad se reunirá mañana para discutir la posibilidad de que se retome la vacunación con AstraZeneca. **España puede contar con cerca de 31,5 millones de dosis de vacunas** contra el Covid-19 entre abril y junio.

Por otra parte, Bruselas ha iniciado un procedimiento de resolución de conflictos con AstraZeneca. La Comisión Europea remitirá una carta a la farmacéutica británica a

PlantaDoce.

| raíz de sus incumplimientos en la distribución de dosis de su vacuna.